



Información

Acceso electrónico a los contenidos de CIRUGÍA ESPAÑOLA

Apreciado compañero:

Una de las obligaciones de la Asociación Española de Cirujanos (AEC) hacia sus asociados es dar acceso al texto completo de nuestra revista CIRUGÍA ESPAÑOLA. Hasta ahora se enviaba un ejemplar impreso a todos los socios. Sin embargo, en los últimos años y con el desarrollo de Internet, esta forma de acceder a la información científica se está viendo modificada. Cada vez más Sociedades y revistas médicas ofrecen el acceso al texto completo a través de la Web, así como la posibilidad de recibir el índice de la revista a través del correo electrónico, con el consiguiente ahorro de coste y espacio.

Somos conscientes que no a todo el mundo le gusta esta alternativa. Por este motivo, en las últimas semanas se ha efectuado una encuesta entre los socios de la AEC con la intención de conocer la aceptación del cambio del formato de papel a la versión 'on line' de nuestra revista. Es importante remarcar que el cambio que se plantea asegura a todos los socios el acceso al texto completo de CIRUGÍA ESPAÑOLA.

Los resultados de la encuesta, en la que han participado más de 1500 miembros de la AEC (30%), informa que un 55% de los que respondieron están de acuerdo en recibir la versión 'on line', y un 45% la prefieren en papel. Estos resultados están de acuerdo con el convenio inicial establecido entre la AEC y la editorial Elsevier.

Por ello, y partir del número de junio/julio, se enviará a todos los miembros de la AEC a través de su correo electrónico, previo registro, el índice de la revista, con el enlace directo al texto completo de todos los artículos de cada número. Para asegurar la correcta recepción de este índice, es imprescindible que la AEC y Elsevier dispongan de la dirección de correo electrónico actualizado de los miembros de la Asociación y que previamente se haya realizado el registro en la página web de CIRUGÍA ESPAÑOLA. Para facilitar este registro, en la página web de la AEC se colgará un 'tutorial' que explicará los pasos necesarios para así asegurar la correcta recepción electrónica de la revista.

Por otra parte, los socios que han manifestado por escrito su deseo de recibir la revista en su versión impresa la continuarán recibiendo en papel.

Desde la Junta Directiva os pedimos disculpas por las incomodidades que haya podido provocar este cambio en la edición de la revista. Te pedimos a la vez, la adaptación a esta nueva situación, justificada por el ahorro que supone esta iniciativa para la AEC, y por un mejor aprovechamiento de las tecnologías de la información que permiten un intercambio de información y comunicación más rápida, económica y ecológica.

La Junta Directiva de la AEC

Bolsa de trabajo de la Asociación Española de Cirujanos

La Asociación Española de Cirujanos (AEC) a través de su página web (www.aecirujanos.es) ha abierto una bolsa de trabajo donde se pueden insertar tanto demandas como ofertas de empleo. Actualmente ya está activa y figuran numerosas ofertas.

Para añadir cualquier anuncio se puede realizar bien llenando los boletines existentes en la web o bien enviando la información que se deseé que aparezca a la secretaría de la AEC. Esperamos que este servicio sea de utilidad para todos nuestros socios.

Nuevos foros de discusión en la web de la AEC

En octubre se han inaugurado los foros de discusión en la web de la Asociación Española de Cirujanos (AEC) para sus socios. Con estos foros pretendemos dar la posibilidad de comunicarnos entre todos de una manera fluida y rápida, así como poder plantear cualquier tema relacionado con nuestra especialidad. Inicialmente hemos abierto 2 foros, uno general y otro específico para residentes. En el futuro, según las necesidades, podremos ir abriendo otros.

Desde aquí quiero animarles a que participen. Para acceder es necesario introducir el nombre de usuario (número de socio) y la contraseña (la misma con la que se accede a las zonas restringidas de la web de la AEC).

Si tienen cualquier duda pónganse en contacto conmigo:

José Luis Ramos Rodríguez.

Correo electrónico: ramosjl@aecirujanos.es

Máster en técnicas quirúrgicas endoscópicas (Edición 2011-2012)
Departament de Cirugia. Universitat Autònoma de Barcelona

El objetivo general del máster en Cirugía Endoscópica es la formación avanzada de profesionales capaces de llevar a cabo la aplicación clínica de la cirugía endoscópica de forma competente, desarrollar proyectos de investigación al más alto nivel científico y, por último, ser capaces de desarrollar actividades docentes en relación con la Cirugía Endoscópica.

Director: E.M. Targarona (etargarona@santpau.cat)

Más información:

<http://www.uab.es/servlet/Satellite/estudiar/masteres-oficiales/informacion-general/tecnicas-quirurgicas-endoscopicas-1096480309770.html?param1=1267513615725>

II Fellow en Trasplante Hepático y Cirugía de Hígado, patrocinado por Astellas Pharma

Para más información por favor visite nuestra página web: www.astellasfellowtrasplante.com.

Hands on course. Biliary Laparoscopy October 17th-19th 2011. Braga. Portugal.

This course aims to systematize the technique based on decision protocols. Practical exercises will be undertaken on inanimate, organic and animal models. Training includes choledoscopy, cholangiography, suture and biliary anastomosis.

Registration and further information is available at the course web page: www.ecsaude.uminho.pt/pg/biliary .

II Curso Trasplantes de Órganos Sólidos

Promotores: Sección de Trasplante de Órganos de la AEC, Sociedad Española de Trasplante Hepático, Sociedad Española de Trasplante.

Organizador: Dr. David Pacheco, Coordinador de la Unidad de Trasplante Hepático, Hospital Río Hortega, Valladolid.

Fecha: 27-28 octubre 2011.

Ciudad: Valladolid

Diana de Formación: Residentes de Cirugía de 4º. - 5º. año y adjuntos de menos de 3 años post-MIR que prueben su interés por la formación en Trasplante de Órganos.

Acreditación: Se solicitará a la SEAFORMEC acreditación de actividades de formación médica continuada para actividades presenciales.

Lugar: Salón de Actos Nuevo Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid. C/ Dulzaina 2. 47012 Valladolid.

Inscripción: La inscripción al II CURSO SOBRE TRASPLANTE DE ÓRGANOS SÓLIDOS TORACO-ABDOMINALES es GRATUITA para los socios de la AEC y del SETH La inscripción gratuita incluye la asistencia al programa científico y el alojamiento (Total 80 alumnos).
